

Encuentros

Abril 2020.

Reflexión

No soy la nube, la forma de los cambios. El cielo no acompaña, sino que me *siento parte* de su soledad. Pertenezco. A la diferencia. Al color azul. A la naturaleza que me crea en blanco. Cada día, aparecen sus colores pintando en el marco de mi ventana. Aún así estoy encerrado en mi *atelier*, punto en el mapa de una gran ciudad aislada.

Autor

Pablo García Bartolomé Psicólogo ecoarte terapeuta.

Máster en Arteterapia y Educación Artística para la Inclusión Social. Universidad Complutense de Madrid.